



MADRE ROSARIO de Jesús

APÓSTOL DE LA INMACULADA NIÑA

M. María del Rosario de Jesús
Arrevillaga Escalada
Fundadora de las Esclavas de la
Inmaculada Niña

Boletín Informativo nº 2
10 de enero de 2026

VIDA Y OBRA DE LA MADRE ROSARIO DE JESÚS

INTRODUCCIÓN

La Madre María del Rosario se sentía atraída especialmente por María recién nacida, o Divina Infantita como se le conocía en ese entonces. En esta advocación veía una esperanza para el mundo soberbio y racional de su tiempo, porque pensaba que el hombre y la mujer, solamente siendo sencillos y humildes como los niños, podrían permitir que Dios reinara en la tierra,



siguiendo las palabras de Cristo en el Evangelio: “Si no cambiáis y os hacéis como los niños no entraréis en el Reino de los cielos”. Mt. 18,3. Por esta razón, dar a conocer a la Divina Infantita, su amor más grande, fue la misión más importante de su vida.

La Madre Rosario escogió el amor a Dios como el camino a seguir en su vida.



Con Él construyó una relación tan profunda y tan cercana, que pudo trasformar, en su interior, la búsqueda más angustiosa en esperanza; la duda más compleja en fe; la fe en amor y trabajo para los demás, y a Dios en su más grande consuelo. Se distinguió por haber encontrado, dentro de la sencillez,

la respuesta a las preguntas más profundas que dan sentido a la existencia del ser humano y poderlas trasmitir a todos los que la rodearon.

PENSAMIENTO

“Las Esclavas hemos de amar con locura a la Niña chiquitita, y en Ella a todos los demás.”
(LOMF, amor a María, 177)





AIIIV

Esclavas de la Inmaculada Niña (Divina Infantita)



C/Dr. Espina, 10 - 28019

Madrid

secretariageneral.ein@gmail.com